
Skript

Außerirdischer Kontakt ist möglich
Teil 1

Angelina: Hallo, allemal. Ich sag allemal, das versteht ihr Deutschen auch, ja allemal, alle. Ah, 
es sind auch paar Holländer hier, ohhh. 

Teilnehmer: Huhu. (Lachen)

Angelina: Ja uuuhhh … (Lachen). Schön. Es freut mich total ihr alle hier zu sehen. Es sind 
auch neue Leute hier so. Es sind sehr bekannte Leute hier so, von weit weg Leute hier so 
aus Süddeutschland. Also wir freuen uns total weil, hmm, warum ist es eigentlich diesen 
Tag? Warum gerade jetzt? Warum sind wir hier? Weil, … ?

Teilnehmer: Weil die Quersumme die 23 ist.

Angelina: Aha interessant, es geht um Quersummen“ (lachen). Ich dachte es geht um etwas 
anderes  (lachen): Naja so hat jeder seine Meinung. Ähm, für mich heißt der Tag, das es ein 
Bewusstseinstag ist. Das wir uns bewusst werden wo das wir sind. Wo sind wir hier denn 
eigentlich? Auf was für einen Planet? Hat sich jemand hier mal wirklich zuhause gefühlt? 
Oder war das nur aus Gewohnheit? Das anlernen um sich hier zuhause zu fühlen, weil ich 
denke das jeder in seiner Jugend regelmässig gehabt hat von ha was mache ich hier? Was 
ist der Sinn warum bin ich hier? Was ist denn los? Ich denk das haben wir alle gehabt, wir 
auf jeden Fall. Da dachte ich auch nach einer Weile 'och dieser Planet gefällt mir überhaupt 
nicht, ich gehe hier, tschüüüß', aber hat nicht geklappt...Lachen...Ich bin noch hier. Und ihr 
zum Glück auch.

Martijn wird so mehrere Sachen berühren, ähm die auch gehen über unsere wirkliche 
Heimat und was hier alles los ist, wieso das wir hier doch ein kleines bißchen heimisch 
fühlen aber auch so unheimlich fremd. Was ist hier los, was passiert hier und gibt es da 
einen Weg raus, ist auch sehr wichtig.

Mein Name ist Angelina Philipps und die meisten kennen mich. Ihr wisst ich bin schon sehr 
sehr lange dabei Bewusstsein zu ergründen, zu zu holen zu mir, einzufühlen, und ich habe 
schon sehr sehr viel gemacht auf diesem Gebiet aber jetzt habe ich das Gefühl das endlich, 
endlich die Wahrheit, die tief in unserem Herzen schlummert, berührt ist. Und jetzt kommt 
das zum Ausdruck. Und das ist nicht immer angenehm. Das ist nicht immer 'oh hola die 
Waldfee', es geht ganz schön, nein, es kommen auch Zeiten wo du so verwirrt bist das du 
nicht weißt ob du von vorne oder von hinten Männchen oder Frauchen bist. Äh, das kann 
jeder erleben wenn er die alten Sachen ablegt, das was uns hier auferlegt wurde, und die 
neuen Sachen die geboren werden, wieder im Herzen was du wirklich bist, wieder da 
wohnen gehen wo sie hingehören. So, und hierbei wollte ich es gerne belassen und es 
Martijn übergeben.

Martijn:  …
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Lachen …

Martijn: Danke Angelina. Herzlich willkommen. Mein Name ist Martijn van Staveren

und ich bin sehr, ja, ah, ich habe ein sehr gutes Gefühl über hier zusammen zu sein heute 
Tag, und nicht heutige Tag.

Angelina: Nee, heute....

 Martijn: Das habe ich schon öfter mal gesagt. Heute Tag.

Angelina: Nee. Heute.

 Martijn: Heute.

Angelina: Das reicht.

Martijn: Ok. Heute.

...Lachen...

Martijn: Okay. Danke.

Angelina: Gerne

Martijn: Ja, für mich ist auch ein bisschen, ja, problematisch auf deutsch zu reden, ähm, weil 
ich in andere Sprache bin. Meine Sprache ist in Emotional- Frequenzen, und dann habe ich 
Bilder und dann habe ich die Worte. So für mich ist die letzte Stand nach andere Sprache ist
das eine Übersetzung von vielen Ein... ja ?

Angelina: Der  letzte Schritt. Ja.

Martijn: Ähm ja ich bin sehr, ja, ruhig. Ich habe viele Probleme gehabt. Letzte Woche mit 
LKW. (Lachen). Wieder. Die Motor war in, ja, mit Rauch und Brand.

Angelina: Mit einem Personenauto oder? Nicht LKW....Martijn: Mit PKW ja. Das Gefühl war 
ein LKW ja. (Lachen). Aber da sind so viele Probleme gewesen nach hier zu reisen und das 
war so unglaublich. Mein Auto war in Feuer für 25min und dann hab ich, ja, bin in so eine 
Situation das es ok ist das die Auto in Feuer ist. Ja, das ist nicht anders. Ja. Und ich habe 
keine Gedanken darüber. Sondern ich bin ausgestiegen und habe eine andere PKW 
bekommen von der Garage. Aber... . Ja so viele... Das ist ein Beispiel. Aber es sind so viele 
Beispiele. Ja, das ist unglaublich was das Feld, das Lebensfeld, das gesamtliche Lebensfeld 
wie das reagiert auf Bewusstsein. Das gesamtliche Bewusstsein. Und das ist was wir heute 
zusammen erfahren können. Ja. Mein Name ist Martijn van Staveren und ich komme nicht, 
ich weiß das, ich komme nicht aus diesem Universum. So bin ich geboren mit dieser 
Wissenschaft. Ich bin ein normaler Mensch mit auch die dummen und falschen Schritten. 
Und natürlich ich bin auch ein Mensch von dieser Erde, aber doch ich habe eine andere, ja, 
Überzeugung, Wissenschaft über was passiert hier, was ist hier … (Angelina: ein anderes 
Wissen), ein anderes Wissen, und was ist meine Platz, was ist das Totalbild von die 
Zivilisation auf diese Planet. Darüber rede ich so viel wie möglich mit andere Menschen und 
ich mache das in Harmonie aus meinem Herz und ich hoffe das wir das heute zusammen 
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auch erleben können ja. Und was ich meine ist das ich nicht wichtig bin, aber du bist wichtig.
Es ist wichtig das du hier heute bist und das wir zusammen die Energie auch fühlen können.
Ja? So, ich bin nicht eine Guru ja. Ich ich bin ein Mensch. Das ist so wichtig. In Holland habe 
ich 5 Jahre intensiv gesprochen und natürlich sind da auch Leute, die Menschen sehen mich
wie ein Guru, ja, aber das ist so unglaublich, ja, (Angelina: nicht wahr), ja nicht wahr, natürlich
nicht wahr, aber auch abbremsend, bremsend, in das gesamtliche Prozess. Ja, wir sind dann
auch alle ein Guru ja? Ok. Ich habe ein klein bisschen ein Programm gemacht was ich nicht 
weiß wie das lauft, aber das ist der Start für das Programm das wir ausserirdische Kontakt, 
das wir andere Worte benützen und das Besuche aus anderen Welten sind. Das bist du, ich 
bin das, jeder Mensch ist das, ja. Aber wir brauchen die Worte ausserirdischer Kontakt, aber
das Wort ist so negativ benützt die letzten Jahre. Das sind Kulten geworden und wir müssen
einen Schritt machen was wir sprechen über Besucher aus anderen Welten. Und ich bin 
auch ein Besucher aus anderen Welten, und ich weiß was ich da mache und wer ich bin und
auch was mein Platz in das Quantenbewusstsein ist. Und darüber werde ich reden, möglich 
das du damit dadurch inspiriert bist. Das ist ein bisschen das Programm. Teil 1, 30min 
Pause, vielleicht ist das zu viel. Ich weiß es nicht wie viele Toiletten hier sind und das macht 
auch die Zeit natürlich. Teil 2, hier, und Teil 3. Das können wir später von vier Uhr auch 
benützen zusammen Fragen zu stellen oder Information teilen ja. Es geht über teilen, frei 
sprechen ja. Ich bin auch ein Freisprecher. Ich spreche ein klein bisschen viel frei. (Lachen). 
Das ist ein klein bisschen von das total, und das kleine bisschen total frei sprechen. Das ist 
kein Geheimnis, kein Gefühl von das ist nicht richtig, alles ist anwesend ja. So. Ich habe ein 
bisschen eine Sorte von Mix gemacht, was die Magie von heute Tag (Angelina: heute, lachen)
sein kann. 

Martijn: Es ist möglich das du Audioaufnahme machst? Kein Bild. Aber Kein Problem du 
kannst die Telefon auf die Aufnahmemaschine, auf die Tafel stellen.

Angelina: Und ich bekomme das von Reinhard zugeschickt. Ja, ich bekomme die Aufnahme 
von Reinhard zugeschickt. Der hat ein total tolles Aufnahmegerät, sehr hochwertig, und 
derjenige der wünsche, kriegt es nachher evtl. zu. Ja. Ok.

Teilnehmer: Und das alle vielleicht die Handys schon mal lautlos machen bevor es gleich 
losgeht.

Martijn: Ok. Das Symbol, das Herz, ja, ich habe diese in meiner Praxis, Raum, Zimmer, und 
das ist ein Symbol von Verbundenheit. Verbundenheit. Aber was ist Verbundenheit. Ist 
Verbundenheit ein Symbol? Und was ist nicht Verbundenheit? Wir haben so viele zu lernen 
auf, neu zu lernen, das wir die alte Mauer abbrechen müssen von was Liebe ist. Liebe ist 
nicht das spirituelle Paradigmus von Liebe geben und, ja, machen was andere Menschen 
wollen, aber was du tief in deinem Herz, auch wenn das nicht die Gedanken sind von 
andere Menschen, das andere Menschen das nicht folgen können, das du bleibst bei was 
du fühlst. Das ist die Gotteskraft. Das ist nicht einer externe Kraft, aber das ist ein Kraft tief 
in deinem Herz. Okay? Und wir brauchen natürlich auch Fantasie. Ohne Fantasie können wir
nicht weiter … weiterwachsen. Okay. Ich habe so ein kleinen Zusammenschnitt von mir, das 
ist, denk ich, schön das du kannst sehen, das ich hier auch wie ein Mensch gelebt habe wie 
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ich jung war, körperlich jung war. Ich bin geboren in Amsterdam und meine Eltern sind, 
wenn ich vier Jahre alt nach ...(Ort?) gegangen, nach das nördliche Teil von Holland, 
Friesland. Sie haben auch Friesland in Deutschland, ja? (Angelina: Ja, da haben sie ganz 
schöne Witze drüber)...lachen...

Martijn: Ja auch schön. In meiner Reise wie Martijn habe ich so unglaublich viele 
Wahrnehmungen gemacht. Was passiert in diese Leben, was machen andere Menschen, 
was sind die Gedanken von andere Menschen, was finden andere Menschen wichtig. Und 
ich habe angeguckt was wichtig ist für viele Menschen, und das ist auch Geld, das ist die 
Weise wie eine Familie funktioniert oder nicht funktioniert, wie die Menschen mit den Tiere 
leben. Was, ja, was so unglaublich schön das die Wahrnehmung zu haben. Ich habe auch 
gesehen, ok ich brauche mehr Wahrnehmung über die tiefere Themas zu reden, ja. Ich weiß
das was wir hier, die Menschen von dieser Erde, auf diesem Moment, denken und fühlen, 
das das ein gesteuerter Gefühl und Gedanke ist, von anderen intelligenten Zivilisationen. 
Und was wir benützen ist das wir zurückgehen nach was wir selbst denken können und 
auch das was wir dabei fühlen können. Und das ist eine total andere Situation, ist eine total 
andere Weltbild, ja, eine total andere Rolle von wie du wirklich bist. Und das ist so 
unglaublich eine totale Änderung, ja, das du möglich bist das wenn du darüber redest mit 
anderen Menschen einmal direkt, ja, in eine Moment, das andere Menschen in eine totale, 
ja, Gefängnis kommen, oder eine Crash, ja, einen Crash erfahren können. Aber wir 
brauchen Crashes, ja, wir brauchen wir zusammen in der Menschheit ab diesen Moment,  
braucht das wir crashen. Aber wir können crashen, festlaufen, ohne Schmerz. Und das ist, 
das ist so schön. Das ist festlaufen können und keine Schmerz erfahren dabei, ja? Ein totale 
Änderung. Ja, und ich habe das wir ein … .

Habe ich das nicht gut gesagt? 

Angelina/ Publikum: Ja perfekt ... das Wort für crashen. Stürzen …  

Martijn: Stürzen? 

Angelina: Hinunterstürzen

Martijn: Hinabstürzen ok. 

Angelina: Absturz … 

Martijn: … ? Ja, ich weiß. 

...Lachen…

Martijn: Ich benütze holländische Worte, und auch du, ich denke das du, ja, verstehst was 
ich meine und wenn das nicht ist dann ist das auch gut.

...Lachen...

Okay. Hier bin ich 14 Jahre alt. Auf diesem Moment. Mein Sohn, körperlicher Sohn, …? Sohn, 
…, und ist auch ich glaube 16 Jahre alt, und wir haben so viele Spass, die Kraft von Spass 
machen und Spass leben, in der Natur und zusammen mit den Tieren, und mit den Baumen
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und den Blumen. Das ist so wichtig, das ist unglaublich was für eine Freundschaft ich habe 
mit diese Junge. Ich erfahre, Rebon? ist sein Name, nicht wie meinen Sohn. Ich habe ein 
Gefühl von genetisch das ist mein Sohn, ja, das ist normal, aber in selbe Moment habe ich 
das Gefühl von du bist mein Sohn nicht, du bist ein Mitreisender und du kannst mir so 
unglaublich viel Information übertragen ohne das du das nicht weißt, ja. Und in die Sprache 
zusammen Spass mache. Wir haben die letzte drei Woche so viele Autoscooter gefahren, ja,
in Holland, und ich war, ich war wieder 14 Jahre alt. Und das ist so schön. Das Körper, unser 
Körper erzählt uns das wir 14, oder 40 oder 80 sind, aber das ist natürlich wahnsinnig. Wir 
sind zeitlos, ja. Und das Moment das wir das wieder erleben können, in Gefühl und auch in 
Gedanken, das ist so, ja, wertvoll. 

Angelina: Wichtig, wertvoll.

Martijn: Ja, wertvoll. Und ich habe so das Gefühl das wir das alle wieder besprechbar 
machen können, ja, was es ist Kind zu sein, nicht zu leben in all die Modelle und all die 
Systeme von, ja, Unterricht, Ausbildungen, ökonomische Systeme, Gesundheit was nicht 
wirklich Gesundheit ist aber, Geldsysteme natürlich das wissen wir alle. Wir brauchen eine 
total andere Weise von uns selbst sehen und fühlen in, ja, Querverbindungen mit die 
Realität, die externe Realität. Und du bist nicht wer du denkst und fühlst das du bist. Wir 
haben ein solch, so ein Persönlichkeitssyndrom, ja. Und das ist das, was wir, ja, das ist eine 
…? das auch eine  …? .

So. Zusammen werden wir die Reise machen. Ich komme aus einem anderem Universum. 
Das ist ein Universum was Verbindungen hat mit das siriansche Bewusstsein. Das ist die 
Konstellation von Zafira. Das ist ein total eigen Universum. Und ein Universum, die 
Universum, so viele Universa. 

Ist das gut gehört? Ein Universum, zwei Universa …. ?  

Angelina: Ja. 

Martijn: Ok. Und das Universum, das ist ein, ja, ein Cluster, ein Cluster von Universa. Und 
das Universa Cluster, das ist eine Zusammenkunft von verschiedene Universa, das ist das 
Antarres-Bewusstseinsfeld. Das ist ein humanoide, ein menschliches Bewusstsein. Und in 
diese Welt bin ich, ich spreche nicht das ich richtig bin, aber ich bin Freisprecher, ja, das wir 
das Gehirn auch sagt von ok, ja, was passiert hier? Ja. Ich bin in diese Welt unsterblich. Das 
sind wir alle. Bewusstsein ist unsterblich. Da ist kein Start und kein Ende. Und in dieser 
Wirklichkeit bin ich ein Teil von eine taktische Gruppe und die taktische Gruppe ist ein 
reisende Gruppe, welche Reisen macht durch verschiedene Welten, auch Matrixen genannt,
ja. Matrix ist ein Bewusstseins-, ein Resonanzfeld und von diese Universa bin ich ein Mensch
von eine taktische Gruppe, und die Menschen haben die Kraft, die ja Weisheit, innerliche 
Wissen Das innerliche Wissen basiert auf Grenz? und emotional Frequenzkräften zu bringen
nach andere Welten, ohne darüber zu reden. So das passiert durch anwesend zu sein, ja, 
ohne Worte. Das ist auch in Fakt was wir heute erleben. Wenn alle Worten nicht 
ausgesprochen sind, dann kannst du fühlen das hier Energie Transition Information in 
Bewegung ist. Und in diese Welt, das was ich eine Name gegeben habe, das ist eine 
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analoge, nicht statische, das ist eine dynamische Welt. Und in diese Welt ist kein Krieg, ist 
kein Geld, ist es nicht möglich mehr zu sein wie einander. Da ist eine gesamtliche Kraft in 
jeden Wesen, in auch nicht menschliche Wesen. Das die Wesen ehrvoll, ehrbar sind 
nacheinander. Und die Kraft von das denken, was wir Gedanken.. , was wir denken das 
Gedanken sind, ist da die Kraft von Schöpfung. Was sie denken, was ich denke da, ist eine 
Sprache was Frequenzfelder, Informationsfelder, Energiefelder in Bewegung bringt und das 
das innerliche, was ich in mir trag, nach aussen sende und ein Information Bewusstseinsfeld
in Bewegung bringt und das andere Feld akzeptiert das. Und das ist ein Kommunkation, ja, 
das ist ein intellektuell .., ein Intellekt ..., ja ein intelligent energetisches Bewusstsein. In diese
Welt haben wir kein Gehirn und Herz, aber alles ist zusammen ein Bewusstsein. Wir haben 
da keine Auras, wir haben da kein, ähm …, du kannst da nicht etwas lehren. Du bist auch 
nicht ein Meister oder etwas. Du bist, ja, normal, mäßig, ja, und auch müssen wir gut 
verstehen, wir sind da sehr kräftige Wesen und das, ja, das ist nicht ein spirituelle 
Weg..fliege..zustand, ja. Das ist wirklich sehr wie die Menschen auf diese Erde leben. Allein 
wir haben hier, wir, wie wir jetzt sind, haben 1% auf diese Moment ausgedrückt in Anzahl, 
1% haben wir Vermögen und in die andere Welt haben wir 100% Vermögen, und das ist 
auch was wir hier in diese Welt in das Untersuchung machen wie kommen wir nach 2%, wie 
kommen wir nach 10%, wie kommen wir nach 1.5% das ist auch viel, ja. Das hat alles zu tun 
mit Gefühlen, mit Überzeugungen, die Weise wie das Gehirn funktioniert. Und wir müssen 
in das Untersuchung auch nicht spirituelle Regeln hin fliegen, aber wir müssen feststellen 
dürfen das da auch andere Kraften sind und das andere Kraften interessiert sind in das 
Vermögen von das innerliche Bewusstsein und das wir in eine Sort Falle getrappt sind, ja... . 
Schwierige Worten vielleicht aber ich brauch diese Worte, natürlich mach ich das. Und in 
diese Falle, was natürlich eine sehr schöne Situation ist diese Welt, und auch nicht eine 
schöne Situation, sind viele Kriege auf diese Welt, ist die Menschheit, ja, monitort. 

Angelina: Monitort äh aufgenommen.

Martijn: In Untersuchung.

Teilnehmer: Überwacht.

Martijn: Ja, durch andere intelligente Zivilisation, ja, beobacht. Und es ist nicht so das wir, 
das die Wahl, das das unsere Wahl ist das wir in diese Situation sind, ja. Das müssen wir 
nochmal anschauen, das müssen wir ändern. Wir brauchen eine total andere Weise von 
denken. Und das ist nicht das es dadurch negativ ist. Das ist Wahrheit. Wahrheit ist nicht 
immer negativ. Menschen auf diese Welt sind so in ein Glaubemodell das alles positiv sein 
muss, aber auch negative Situationen können sehr positiv sein wenn du darüber gucken 
kannst, ja. Von dieser Welt bin ich gekommen, habe ich auch die Reise gemacht nach diese 
Universum, was eigentlich nicht ein Universum ist, aber ein sehr raffinierte Kreatio. Es ist 
eigentlich ein Hologramm, holografisches Bewusstsein, aber das ist sehr schön gemacht. 
Und in diese Welt, du kennst auch diese Welt, ist so wenig die innerliche Kraft anwesend 
von die Menschen. Die Menschen sind alle in Sort von, ja, schlafen. Ja. Und wir wissen das. 
Und wir sprechen darüber. Und jeden vier Jahre wir nach die neue Regierungsmöglichkeit, 
die Wahle, was wir Wahle, denken was Wahle sind, machen wir eine Wahle für eine neue 
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Regierung. Wir müssen nach gucken was ist die Kraft, was ist Gott, was ist die Kraft. Und 
welche Lüge, Ablenkungen, und das sind auch bestimmte Lüge durch die Menschheit 
geplatzt, anwesend, blockieren die Kraft. Und ist das so das andere externe Faktoren die 
innerliche Kraft blockieren oder sind wir die Blockade selbst, ja, mit unserer Weise wie wir 
denken und was wir fühlen. So das ist wahnsinnig das hier zu bringen zusammen, und auf 
die ganze Erde sind Menschen bewusst das wir viel mehr sind als unsere Körper und 
unsere Überzeugungen. Die Kraft ist die Kraft von Schöpfung. Und was wir können, was wir 
machen können ist das wir mit das innerliche Bewusstsein Materie ändern können. Alles 
können wir ändern. Und das ist auch die Zeit wo die Menschheit auf diese Moment 
gekommen ist, das die Menschheit aus diese Gefängnis von die Weise von denken schöpft 
und auch Bereitschaft hat ein total andere Bild von Information zu akzeptieren können oder
untersuchen können, auch wenn das nicht die schönste Auskunft hat. Was wir hier auf die 
Erde sehen, was Militärgruppen machen, was wir mit unseren Nachbarn machen, die 
schlechte Gespräche, nicht positiv, das ist in Quantum auch in das große kosmische 
Bewusstsein auch anwesend, ja. So wir müssen verstehen das was wir auf die Erde auf 
diesen Moment erleben, das das nicht ein irdische Erlebnis ist, aber auch ein kosmisches 
Erlebnis. Was wir hier ändern, ändern wir auch in das Quantumhologram. Und da ist etwas 
wichtiges mit die Mensch, mit die innerliche Bewusstsein. Allein die Mensch, nur, alleine die 
Mensch kann die Änderung machen in diesem Hologramm. Nicht Besucher aus andere 
Welten, ja, nicht ausserirdische Wesen, aber die Menschen die hier leben und anwesend 
sind, ja, inkarniert, gekoppelt, ja. Sie haben die Kraft, die Änderung gestartet. Und das ist 
was ich hier bringen gekommen, ein klein bisschen auch, zusammen sehr viel ja, das wir die 
Änderung zusammen sind. Aber wir müssen dann natürlich auch die Raum geben, die Platz 
geben, das du deine innerliche Bewusstsein auch öffnest. Ich stehe hier, nicht das ich das 
so schön finde hier zu stehen. Ja. Ich bin eine Inspiration für mir selbst, ja, und ... auch für 
dir. Das ist das Moment das du aufstehst und sprechst ist heute anwesend, ja. Ich bin nicht 
krank in meine Kopf, ich bin normal ja. Ich habe so unglaublich viel Einsicht was in diese 
Welt passiert und auch was wir die Kraft in uns tragen, aber ich kann nicht deine Kraft 
öffnen. Das ist unmöglich. Ja. Das ist unmöglich. Ja, unmöglich.

Lachen...

Okay. Für die Menschen für die erste Mal, ein klein Bild. Wir haben 3, wir haben mehr 
natürlich aber das ist zum Beispiel, wir haben 3 Realitäten.

Eine passive Realität. Du glaubst was passiert in diese Welt. Du bist geboren, du musst Geld 
verdienen machen und du musst Geld sparen für die Tod, für die Sterben. Ja. Okay. Einfach.
Aber da ist auch eine aktive Realität. Das aktive Realität das du fühlst aber das Leben ist 
mehr. Ich kann mir selbst auch fühlen und ich kann auch Wahle machen etwas zu tun was 
nicht wirklich logisch ist, aber doch ich muss die Wahl machen. Ich muss das tun. In diese 
Wirklichkeit ist das so das das konfitiert mit der Wirklichkeit von jeden Tag, von heute, ja. In 
dieser Realität, aktive Realität, ist es auch möglich das du in Kontakt kommst mit 
paranormale Sachen, mit multidimensionalen Bewusstsein und mit alle Ablenkung darin. 
Das ist eine Reise von vielleicht 10, 20, 25 Jahren Frequenz auf diese Welt, die Entdeckung 
zu machen das das auch eine Teil ist von die passive Welt Realität, ja. Ablenkungen im 
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Bewusstsein, nicht die größere Wahrheit, die kosmische Wahrheit, ist eigentlich auch ein Teil
von die Menschen das das passive denken regiert, ja. Viele Menschen haben das Gefühl ich 
bin spirituell.

…

Viele Menschen haben das Gefühl, die Mensch haben das Gefühl das sie spirituell sind. 
Aber was ist spirituell? Was ist das? Ist das Folge, folgsam sein? Ist das Glaube das da etwas 
besteht was ja so groß ist das du klein bist, ja? In diese Modell ist auch die Kultgruppe platzt 
durch mir von die Ufo-Kultgruppe. Ausserirdische, ja, Glaubemodelle. Und ich sage nicht 
das das negativ ist. Aber da ist eine total andere Wirklichkeit hinter das was die Menschen 
denken über Ufos. Das komplette Ufo-Phänomen, ja. Ich,..  .

Die Menschen die in Holland lieben mir nicht für die Ufo Gruppe, ja. Ja, das ist eine sehr 
schwierige Situation. Aber, was ich sage ist, hören wir an, ich habe eine multidimensionale 
und kosmische Nachricht, wichtige Nachricht möglich. Und wenn diese Menschen nicht mir 
anhören können oder dürfen, und sie sprechen über 'ich habe Kontakt oder will Kontakt 
machen mit andere Wesen, mit andere Welten', ich kann diese Menschen etwas 
skandieren?, wenn das Kontakt kommen. Das Kontakt kommt nicht. Aber wenn das Kontakt 
körperlich, wirklich körperlich in dieser Wirklichkeit entsteht, sollen die Menschen und Nicht-
Menschen die selbe Nachricht geben die ich gebe. Und das ist ein Punkt was ich jetzt hier 
sage, weil ich natürlich den Eindruck gebe das ich alles weiß. Aber ich weiß es auch. Und, ich
weiß nichts. Ich bin nicht vorsichtig. Ich bin ein Freisprecher. Und was ich mache ist, das, da 
ist so viel nicht besprechbar in diese Welt, ja. Du musst glauben in die katholische Kirche, ja, 
und spirituelle Modelle, in Ufo-Gruppe, in Bewusstseinsgruppe. Jede Person weiß das 
besser wie die andere, ja. Und wo bist du, ja? Und das Modell das ich mitgebracht habe, ja, 
ich spreche in Frequenzen, in Bildern, ich muss das übersetzen nach Sprache. Das ist sehr 
schön für mich das zu machen. Was ich mache ist das ich die Mauer weghole, total. Da 
bleibt nichts stehen. So, alles was du glaubst, hat, oder was du fühlst, das muss weg. Auch 
was schön ist, denn vielleicht, das was du schön findest, was du in spirituelle Modelle fest 
gehalten hast. Das negative Weltbild zu akzeptieren können, ja. Was ich sage ist das wir 
durch die negative Situation auf diese Welt schnell glauben können das das positive 
Modelle unsere Rettung ist. Aber das ist nicht wirklich die große kosmische Wahrheit. Na 
habe ich ein extra Modell, denn das ist das Modell, das ist die Schlüssel zu eine andere 
Realität. Und das ist die Realität von Unsterblichkeit. Wir sind alle unsterblich. Unser Körper 
was wir erfahren ist das nicht. Aber die Frage ist leben wir hier wirklich? Und die Frage ist 
können wir überhaupt sterben? Und ist sterben ein Teil von die Lüge? Möglich. 

Der ursprüngliche Mensch ist verbunden mit die ursprüngliche Kraft. Das ist Gott. Das ist 
nicht ausser die Mensch, aber das ist in Mensch. Das ist ein Kraft das auch durch viele 
andere bewusste Wesen erfahren ist. Ja, das ist ein gleichartige, ein gleichwertige … .
Die Menschen sind, und das ist auch wie ich bin aber auch du, sind unsterblich und sie, ja, 
in Wort königlich. Aber das ist nicht königlich was wir hier auf diese Erde sehen. Hier ist 
königlich das du mehr bist wie ein anderer. Und königlich ist relatiert, das ist verbunden mit 
einem Gefühl von Verbundenheit. Alles, was du weißt, ist in das Feld produktiv und ist auch 

8 / 11



empfangbar für die andere Wesen. Und auch die andere Richtung, ja.

Aber dann ist etwas passiert. Die Menschheit, und auch andere nicht-menschliche 
Zivilisationen, sind durch eine Invasion, und das ist eine Frequenz-Invasion, das ist nicht 
eine Invasion mit Kügeln und Raketen und Bohrer, (Angelina: Krieg), aber das ist ein 
Frequenz-Krieg. Und der Mensch ist durch eine Invasion in eine andere Welt gekommen. 
So. Das heißt das diese Wirklichkeit ist erstört und ist, unser Bewusstsein ist für einen 
Moment abgelenkt und erfährt ein ganz andere Universum, eine andere Wirklichkeit. Und 
die Technik, du kannst mich jetzt fragen, ja wer sind die andere Wesen, wie kann das wenn 
wir Gottwesen sind und Kraftwesen dann ist das doch nicht möglich? Ja natürlich ist das 
möglich. Das ist warum wir hier sind. In dieser Situation. Und es ist auch nicht eine Lektion, 
und ist auch nicht eine Ausbildung wieder spirituell zu sein weil wir jeden Tag immer 
spirituell sind. Aber wir sind das vergessen. Da ist etwas passiert, das das Universum, das 
Quantenbewusstsein, die Erfahrung davon, nicht das Bewusstsein selber, aber die 
Erfahrung, das sie die Menschen in ein Krieg gekommen sind in das Bewusstsein in 188 
Super-Quantenfelder aufgesplitzt sind (Angelina: aufgeteilt sind), und das das menschliche 
Bewusstsein, ein Teil von des menschlichen Bewusstsein diese Erfahrung hat, auch auf 
diese Moment. Du kannst das sehen wie ein Super-Computer mit eine Festplatte mit ein 
Operating, ein Windows oder etwas anderes, ja, und da ist ein Teil des Superbewusstseins 
ist abgelenkt und erfahrt eine Falle. Eine Falle von Bewusstsein und das Teil von das 
Bewusstsein ist in ein virtuelle, eine alternative Wirklichkeit gekommen und die Wirklichkeit 
ist konstruiert durch andere Kräfte, und die Wirklichkeit ist in 188 Teilen zusammengestellt, 
und wir haben 188 verschiedene Erfahrungen in ein Raum-Zeit Moment. Ja. Und der letzte 
Moment ist das wir hier das Gefühl haben das wir geboren sind und das wir tun müssen 
was diese Welt an uns vorschreibt. Und das ist ein sehr komplex, ja, Geschichte aber doch 
es ist auch nicht so wichtig das wir alles wissen müssen. Das was wichtig sein kann, ist das 
wir die Möglichkeit empfangen können das das passiert ist, und das wir durch eine innige 
Kraft, das ist auch der Grund von die Invasion, das die Kraft hier ist. Und das wir mit die 
Kraft aus diese Leben aussteigen können, ja. Okay. Das ist was ich auf diese Moment sagen 
kann. Die Erde wird besucht auf diese Moment durch viele andere Wesen, andere 
Zivilisationen, und die Zivilisationen kommen aus verschiedene Feldern. Das eine Feld, das 
ist die ursprüngliche Welt, wo jeder Mensch, ich spreche jetzt heute über Menschen, 
unsterblich sein, und die Menschen die das Besuch bringen hier in unsere Wirklichkeit, sind 
sehr bewusst von die Situation was ich mache.

Angelina: Was er gerade erzählt hat…

Martijn: Was ich erzählt habe. Die Weise wie das Ufo-Phänomen sich präsentiert, ja, 
anschaut, hat zu tun mit das wir in einem holografischen Bewusstsein leben, und das das 
holografische Bewusstsein invasiert ist durch verschiedene andere intelligente, universelle 
intelligente Zivilisationen. Und die Zivilisationen, die Sprache von diese Wesen ist die Weise 
wie die Mensch denkt. So, du denkst  das du ein Mensch bist von die Erde aber du denkst 
die Sprache von 188 andere superintelligente Bewusstseinsfelder. So. Das ist mein 
Geschenk das ich das sage. Wenn andere intelligente Wesen hier kommen, ja, und du hast 
Einsicht hier in über was passiert in dir selbst, ja, deine eigene Gedanke, Gefühle, Weise von 
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Reaktionen geben, ja. Wenn du da Einsicht hin bekommst ist es möglich auch Kontakt zu 
haben, körperlich, nicht in eine Lichtfrequenz, körperlich mit die andere Wesen. Was die 
andere Wesen machen ist das sie, diese Wesen haben das Vermögen ein Duplikat zu 
machen von sich, und das Duplikat zu projezieren in diese holografische Wirklichkeit. Und 
das passiert so das diese Wesen nicht in die selbe Situation kommen wie uns, ja. Das ist 
auch wie das Ufo-Phänomen sich präsentiert. Sind viele Bilder und Video von Ufos, das die 
Ufo wie ein Lichtpunkt da ist im Großformat und sich in verschiedene Lichtfeldern 
präsentiert. Aber das ist nicht ein Ufo. Wir denken das das Ufos sind, sondern wir sind 
programmiert was Ufos sind, aber das sind Bewusstseinsfeldern, ja. Und die Ufos, es ist 
möglich das die Ufos landen, und das die Ufo, wenn du sehen kannst das das nicht ein Ufo 
ist, du denkst nicht, der Gedanke ist weg, das die Ufo transformiert im Menschen, ja. Das 
sind alles Skripten, Programme, Software. Und da kommen wir später in diese Tag auf 
Quantenphysika, Quantenmechanika, das ist meine Wissenschaft aus die andere Welt, ich 
weiß wie das funktioniert. Ich weiß wie das funktioniert auf das Bewusstsein, ja, Frequenz 
von die Mensch. Und was wir hier jetzt auf diese Moment zusammen hier mit Bewusstsein 
und neu denken, neue Weise von denken, lancieren, ja, das ist ein Informationsfeld das auf 
diese Welt, auf die Erde, auf eine total andere Weise auf das Ufo-Phänomen geguckt wird. 
Was ich sage ist das die Änderung von Gedanke und die Änderung von Gefühl, das ist ein 
Frequenzfeld, und das Frequenzfeld das geht in das Frequenzfeld was wir das Hologramm, 
wie ein Hologramm erfahren. Das Universum ist Wirklichkeit und das Resonanzfeld bleibt da
für immer, ja, und ist brauchbar, benützbar, in das Feld das andere Menschen das auch 
erfahren können. Wenn niemand sprecht darüber auf diese total Reise dann ist die 
Information auch nicht in diese Hologramm, ja. Und da war ein Junge, ein kleiner Junge von 
5 oder 6 Jahre alt jung, ein dunkler Junge, ein schöner Junge, sehr, ja, ich war so in 
Verbindung mit diese kleine Junge, und er hat mich gefragt warum sprichst du darüber 
Martijn, über das alles. Ja in Holland geht das sehr schnell. Und habe gesagt, ja ich spreche 
darüber. Und dann hat er gesagt dann, du sprechst darüber das was du weißt, das das 
gesagt ist und das andere Menschen das auch wissen, und dann wenn andere Menschen 
das wissen ist das ganze Universum das. Und die Kinder verstehen das, ja, die Sprache. 

Okay, das ist ein kleines Stückchen, ein klein bisschen von mir, und ich bin hier viel mehr 
besprechbar zu machen. Ich denke das das ein Start das ist das wir heute zusammen hier in
Deutschland aber auch in Holland, ja, empfangen können. Das ist alte Information aus die 
Welt von Ursprung, ja. Da ist so etwas passiert das das ganze totale menschliche 
Bewusstsein ist in eine andere Gedanke gekommen. Und da müssen wir sehr gut verstehen
was ich hier sage, ja. Nicht was ich meine, aber was ich sage. Das die Weise von unsere 
Gedanke, unsere Gedanke von die Mensch, nicht frei ist. Wir denken das wir denken 
können aber wir haben die Gedanke von eine andere Intelligenz. Ja. Und wie in das 
spirituelle Modell lebt, ist ein Agent von die andere …

Angelina: Seite. 

Martijn: Ja. Und das sage ich nicht mit ein Urteil.

Teilnehmer: Nochmal der letzte Satz … .Wie war der letzte Satz?
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Martijn: Wenn wir glauben in spirituelle Modelle, ja, und wir sind in die Modelle kleiner wie 
das Modell, dann sind wir ein Agent von das Invasion-Modell das die Menschheit, das 
Mensch, die Mensch, denkt nicht was die Mensch denkt aber was die andere Intelligenzi, 
Intelligenzion denkt. Dann sind wir Agenten. So. Diese Erde ist voll mit Agenten, ja. Da haben
wir Großinstitutionen, die Kirche, aber auch die gnostische, die gnostike Beschriftung, ja. 
Das ist auch ein Ablenkung. Ich sage nicht das das nicht Wahrheit ist, es ist wahr binnen 
deine eigene Weise von Überzeugung. Ich spreche in die Kern über Reaktionsfelder von die 
Matrix.

Okay, sollen wir eine kleine Pause halten? Oder ...? Ich verstehe das das viel ist und die 
Worte von Martijn... Eine Pause von wie lange? 

Angelina: 30 Minuten. Maximum 30 Minuten.  

Quelle: Tagesseminar in Krefeld am 30.09.2018 mit Martijn von Staveren. Transkripiert von 
Susanne Baldum. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt 
werden.
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